

ACTUALIDAD / CHILE

Los niños que Pinochet separó de sus padres contarán su historia en nueva serie

El Ciudadano · 11 de marzo de 2023

“Adoptados, la historia que nos falta”, de Cristián Leighton, cuenta la historia de más de 20.000 chilenos y chilenas que fueron dados en adopción. Hoy, dos jueces investigan cientos de denuncias. Será estrenada este domingo en TVN.



En Chile, más de 20 mil menores salieron al extranjero por adopciones internacionales durante la dictadura de Pinochet. Actualmente dos jueces

investigan cientos de denuncias. Adoptados, madres biológicas y agrupaciones de víctimas buscan la verdad en forma paralela y pertinaz, revelando la cruda realidad del robo y tráfico de niños en Chile donde se asoma un cuento de terror.

Este es el tema que aborda “Adoptados, la historia que nos falta”, serie documental de 6 capítulos dirigida por el chileno Cristián Leighton (“Colonia Dignidad”: una secta alemana en Chile, Los Patiperros) y creada por este último junto a Daniela Bunster, que se estrena este domingo.



La serie documental fue filmada en Suecia, Holanda, Italia, Francia, Alemania y en el sur de Chile, donde, a través de las propias voces de sus protagonistas, una extensa investigación de archivos históricos e inéditos testimonios, se relata un drama que afectó por décadas a miles de madres y niños.

Sobre el desafío del proyecto, el director Cristián Leighton menciona:

“La búsqueda de la verdad siempre es un motor para contar historias donde no sabes el final. Esta serie nos lleva al vértigo de la búsqueda de una verdad sensible que ha afectado a miles de seres humanos que nacieron en Chile y se criaron forzadamente en el extranjero”.

“‘‘Adoptados’’ es una serie que nos invita a reflexionar y conversar en familia sobre nuestra historia reciente y nos permite como televisión pública dar visibilidad a un tema tan importante como las adopciones irregulares de niños y niñas chilenos en el extranjero. Una serie documental de alta calidad investigativa, que nos parece necesaria para el país, por eso elegimos ponerla en horario estelar del domingo para darle la mayor oportunidad posible de visionado”, comenta Roberto Cisternas, director de Programación de TVN.

“Adoptados, la historia que nos falta”, es el primer “True Crime” de no-ficción que llega a las pantallas de Televisión Nacional de Chile a partir del domingo 12 de marzo en horario prime. Cada capítulo será emitido semanalmente en el mismo horario.

Fecha de estreno: 12 de marzo

Creada por: Daniela Bunster y Cristián Leighton

Dirección: Cristián Leighton

Producción Ejecutiva: Daniela Bunster

Montaje: Juan Murillo

Investigación: Verónica Waissbluth

Banda sonora creada por: Miranda y Tobar.

Episodios: 6 x 50 min

Fuente [El Mostrador](#)

Seguir leyendo

Condenan a 59 exagentes durante régimen de Pinochet por secuestro

TC acoge requerimiento de hija de Pinochet por millonaria deuda de más de \$3 mil millones con Impuestos Internos

Fuente: El Ciudadano